
Ortsbeirat Kransberg     Usingen, den 21.06.2012 
 
 

N iederschri f t  
 

zur 8. Sitzung 
des Ortsbeirates Kransberg 

am Donnerstag, den 22.05.2008 
um 20:00 Uhr im Bürgerhaus 

 
 
Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr 
Sitzungsende: 21:35 Uhr 
 
 
A. Vom Ortsbeirat Kransberg 
Weinert, Lothar 
Becker, Brigitte 
Trumpp, Stephan 
Hasselbächer, Karin 
Hofmann, Willy 
 
B. Stadtverordnete 
Konieczny, Jürgen 
 
C. Vom Magistrat 
Jack, Werner 
 
D. Ausländerbeirat 
Tammen, Frederik 
 
E. Gäste 
 
Ca. 40 Bürger 
 
 

1. Begrüßung 
 
Ortsvorsteher Lothar Weinert begrüßte die Mitglieder des Ortsbeirates und die ca. 40 anwesenden 
Bürger und dankte Martin Duchscherer für die Arbeit im Ortsbeirat. Als neues Mitglied begrüßte er 
Karin Hasselbächer und wünschte eine gute Zusammenarbeit. 
 

2. Genehmigung der letzten Niederschrift 
 
Willy Hofmann beantragte in Top 6 die Worte trotz Beschwerden zu streichen. 
Ansonsten wurde die Niederschrift ohne Einwände genehmigt. 
 

3. Mitteilungen 
 
a) Die neuen Flyer der Stadt Usingen sind im Bürgerbüro erhältlich. Für nicht mobile Bürger 

lagen Flyer aus. 
 
b) Die Vermietung des Bürgerhauses wird seit dem 01.02.2008 durch Frau List-Hartwig von 

der Stadtverwaltung vorgenommen. 
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c) die Üerdachung vor der Trauerhalle und die Urnenwand sind fertiggestellt. Der 
Ortsvorsteher bemüht sich bei den Pfarrgemeinden um die Einsegnung. 

 
d) Es fand eine Sitzung aller Ortsvorsteher mit dem Bürgermeister und den Amtsleitern statt. 
 
e) Am Bolzplatz hab es über Pfingsten wieder große Probleme mit den Nutzern. Ein 

Schreiben der Familie Kirst hat jedes Mitglied des Ortsbeirates in Kopie erhalten. Trotz 
Verbot wurde auch wieder gezeltet. 

 

4. Unerledigte Beschlüsse 
 
a) Am Spielplatz wurde noch nicht der Hundekotbeutelspender angebracht. Siehe Prüfliste der 

7. Sitzung vom 11.02.2008 des Magistrates. 
 
b) Die Stellungsnahme durch Herrn Gessner, betrifft die Reinigung des Bachlaufes, fehlt noch. 
 

5. Wahl eines/einer stellvertretenden Ortsvorstehers/Ortsvorsteherin 
 
Vorschlag von Lothar Weinert: Stephan Trumpp 
 
Abstimmungsergebnis:  2 Ja Stimmen, 1 Nein Stimme, 2 Enthaltungen 
 
Er nimmt die Wahl an und ist somit stellvertretender Ortsvorsteher. 
 

6. Zaun am Spielplatz 
 
Der Zaun ist auf der Bachseite und zum Garten der Familie Trier defekt. Nach Auskunft von Herrn 
Blaschke soll der Zaun am Bach im Herbst erneuert bzw. repariert werden. 
Frage des Ortsbeirates: Müssen Kinderspielplätze eingezäunt sein? 
Wir bitten dies zu prüfen und falls erforderlich den Zaun zu reparieren bzw. zu erneuern. 
Die Familie Trier hat grundsätzlich nichts dagegen, wenn Kinder auf ihrem Grundstück spielen. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltungen. 
 

7. Änderung der Satzung des Grill- und Bolzplatzes 
 
Antrag siehe Anlage 
 
Abstimmungsergebnis: 4 Ja Stimmen, 1 Nein Stimme, 0 Enthaltungen 
 
Willy Hofmann teilte mit, dass nach der Änderung der Verkehrsverein die Benutzung des Platzes 
nicht mehr sicher stellt. 
 

8. Bürgerhausbenutzung für private Feiern 
 
Da der Anbau des Bürgerhauses für private Feiern zu klein ist, aber auch kein warmes Wasser zur 
Verfügung steht, stellt der Ortsbeirat den Antrag: 
Für private Feiern runde Geburtstage, Hochzeiten usw. von Kransberger Bürgern wieder den 
großen Saal des Bürgerhauses vermieten. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltungen 
 

9. Bürger fragen den Ortsbeirat 
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Herr Tammen fragte, wie es nach dem Ausscheiden von Martin Duchscherer mit der Arbeitsgruppe 
Verkehr Hauptstr.-Kurberg weitergehe? 
Herr Duchscherer sagte zu, die Moderation der Arbeitsgruppe weiter zu führen und zum Abschluss 
zu bringen. 
 
August Reichert teilte mit, dass die Infotafel am Ortseingang Seiten verkehrt sei. Die Tafel wurde 
von der Gruppe „Unser Dorf“ errichtet. Der Ortsvorsteher wird mit Dieter Böhland sprechen, und 
gegebenenfalls die Gruppe bitten, dies ändern zu lassen. 
Weiterhin wollte August Reichert wissen, ob es für die Grünflächen neben und hinter dem 
Bürgerhaus Pachtverträge gebe? 
Die Flächen sind verwildert und sollten in Ordnung gehalten werden. (Efeu wächst bis zum Dach 
des Bürgerhauses). Ebenso sollte der Spielplatz des Kindergartens besser gepflegt werden. 
 
Wolfgang Becker fragte nach den Schildern dolles Dorf an den Ortseingängen? 
Diese sind abmontiert und befinden sich bei Willy Hofmann. 
 
Maria Hasselbächer und andere Gäste teilten mit, dass der Zaun am Friedhof defekt sei, und Wild 
frisch gepflanzte Blumen abfresse. 
 
Herr Golembek fragte, wann mit der Sanierung des Bürgerhauses begonnen werde? 
Der Ortsvorsteher teilte mit, dass ihm hier noch kein Termin bekannt sei, die Mittel im 
Haushaltsplan bereit stehen. Die Maßnahmen der Sanierung sollten mit dem Ortsbeirat 
abgesprochen werden. 
 
Wilfried Endlein wollte wissen, wann der goldene Otto im Bürgerhaus aufgestellt werden solle? 
Dies ist nach der Sanierung vorgesehen. 
 
Andreas Becker teilte mit, dass an der Schachtabdeckung der unteren Wasserzapfstelle am 
Friedhof eine erhöhte Unfallgefahr bestünde. Der Deckel ist marode. 
 
Wilfried Endlein sagte, dass der Platz am Tiergartenbrünnchen in einem katastrophalem Zustand 
sei. Er schlug vor den Platz vom Forst wieder herrichten zu lassen. Der Ortsvorsteher wird Herrn 
Groß ansprechen. 
 
Herr Golembek teilte mit, dass die Sicht Kurberg Einfahrt Hauptstraße durch hohes Gras 
verhindert würde. Der Ortsvorsteher wird den Bauhof ansprechen. 
 

10. Verschiedenes 
 
Am Brunnen in der Hauptstraße wird immer wieder von Bürgern, aber auch von städtischen 
Mitarbeitern Wasser zum Blumen gießen entnommen. Da der Brunnen keinen Zulauf mehr hat und 
von einem Wassertank gespeist wird, sollte durch ein Schild hierauf hingewiesen werden. Der 
Ortsvorsteher hat dies bereits mit Herrn Blaschke besprochen, bittet aber auch alle Anlieger mit 
darauf zu achten und darauf hin zu weisen. 
 
Der Ortsbeirat bittet darum, dass im Zuge des Ausbaues des Radweges Usingen-Ober Mörlen der 
untere Teil des Weges (Verlängerung des Wellenhaages) Fahrrad tauglich mit hergestellt wird ca. 
200 m. Somit wäre Kransberg an diesen Radweg angeschlossen. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltungen. 
 
Heike Endlein wollte wissen, wann die Stadt im Winter bei Glätte am Kurberg streut? 
Der Ortsvorsteher spricht mit Herrn Blaschke und informiert auf der nächsten Sitzung. 
 
Willy Hofmann teilte mit, dass er dem Bürgermeister angeboten habe, einige Rollen Draht für den 
Bolzplatz zur Verfügung zu stellen. Die städtischen Arbeiter sollten die Pfosten setzen und den 
Draht anbringen. Somit würden keine großen Kosten entstehen. 
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Weiterhin wollte er vom Otsbeirat wissen, wo sich ein Pokal, der einst von der US-Armee 
übergeben wurde, befindet? 
Da dieser Pokal im Schrank des Gesangvereines im Bürgerhaus stand, sagte Brigitte Becker zu, 
bei der Sängervereinigung nachzufragen. 
 
Ortsvorsteher Lothar Weinert beendete um 21:35 Uhr die Sitzung und dankte allen für ihre 
Teilnahme. 
 
 
Usingen, den 03.06.2008 
 
 
 
Gez. Lothar Weinert        Brigitte Becker 
Ortsvorsteher         Schriftführerin 
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